

# “ L'ORANIE CYCLISTE ”

HEBDOMADAIRE

Secrétariat Général :  
10, Rue Bitche - ORAN

Téléphone : 285-81  
C.C.P. ALGER N° 976-77



Organe Officiel du C.R.O.F.F.C.

DIRECTEUR-GÉRANT :  
M<sup>r</sup> Jules DUMESGES

Siège Social :  
BAR METROPOLE  
17, Boul<sup>d</sup> Clemenceau - ORAN  
Téléphone : 235-72

## Le Carnet du C.R.O.F.F.C.

**Fiançailles.** — Le Président du C.R.O. fait part aux membres du Comité, aux licenciés et aux dirigeants de clubs des fiançailles d'André Estrella, Champion d'Oranie sur route et licencié de la R.O.O., avec Mlle Mathis Claude, d'Hammam-Bou-Hadjar. Il est heureux de leur adresser les sincères félicitations de toute la grande famille sportive et cycliste d'Oranie.

**Condoléances.** — Le Président du C.R.O. fait part aux membres et aux licenciés du C.R.O. du décès de M. Chobillon, de Paris, qui depuis quelques années dotait le Championnat d'Oranie de Cross-Cyclo-drestré d'une plaquette Chobillon.

En cette pénible circonstance, il renouvelle à M. Chobillon fils et à sa famille ses sincères condoléances.

**Invitation.** — M. Dumesges a représenté le C.R.O. de la F.F.C. à l'aimable invitation qui lui a été faite par M. Moisson, Président de l'A.S.P.O. à l'occasion de l'inauguration de la nouvelle salle de culture physique du club des Policiers qui a eu lieu le 10 Juin.

## Pour que vive « L'Oranie Cycliste »

C'est toujours avec plaisir qu'il nous est permis de constater que le nombre de lecteurs augmente à chaque tirage de « L'Oranie Cycliste ».

Les anciens fervents de la petite reine se regroupent plus nombreux et leur liste s'allonge avec les nouveaux noms que voici :

### MEMBRES DONATEURS

M. Gonzalès Joseph, ancien champion du M.C.O., M. Campagnoni Joseph, dirigeant de la R.O.O. à Oran ; M. Nadal Vincent, ancien champion du M.C.O. ; M. Comy Henri, industriel, dirigeant de l'A.S.P.O.

## DONS NOUVEAUX POUR 1956

M. Canépa, boyaux Wolber à Oran ; M. Rodriguez, Quincaillerie, Avenue d'Oujda, Oran ; M. Cazorla M., ancien champion cycliste, entrepreneur à Bel-Abbès ; M. Joseph Salazard, ancien champion d'Oranie des Vétérans à Sidi-Chami ; M. Mugnier C., directeur de la Succursale Hutchinson à Oran ; Société Dunlop à Oran ; Pérez M. et Robert, ancien champions d'Oranie, Cycles à Oran.

## Fernandez Marcel à l'honneur

### LE CHAMPIONNAT DE FRANCE SUR ROUTE PROFESSIONNELS

Le Championnat de France sur Route des Professionnels n'est ouvert qu'aux coureurs ayant bénéficié de points dans les épreuves qualificatives qui se courent depuis le début de la saison. Cette année encore, Fernandez Marcel qui depuis longtemps fait honneur au cyclisme oranien et nord-africain s'alignera dans cette épreuve. A la suite du classement établi le 23 mai Marcel totalisait 6 points devantant de nombreux coureurs de renom.



## Le Challenge Yellow

Destiné à récompenser le meilleur coureur sur route, le Challenge Yellow comporte un classement ouvert depuis le début de la saison. Actuellement, c'est Forestier, le chef de file de Fernandez Marcel qui tient la tête. Fernandez figure lui aussi à ce classement qui le récompense de ses places d'honneur dans les nombreuses compétitions où il s'est aligné.

## En marge des grandes épreuves

### LE GRAND PRIX DE TUNISIE

Le Vélo-Club Ferryvillois, organisateur du Tour de Tunisie et à l'occasion du Grand Prix de Tunisie 1956 a fait parvenir à M. Dumesges, Président du C.R.O. la lettre suivante :

Ferryville.  
Monsieur,

Le Vélo-Club Ferryvillois a l'honneur de vous informer que le Grand Prix de Tunisie aura lieu du 4 au 8 juillet 1956. Course internationale, ouverte aux coureurs Indépendants de toutes catégories.

### Itinéraire

Sfax-Sousse (1<sup>re</sup> étape)  
Sousse-Bou-Arada (2<sup>me</sup> étape)  
Bou-Arada-Béja (3<sup>me</sup> étape)  
Béja-Bizerte (4<sup>me</sup> étape)

1/2 étape : Bizerte-Tunis } (5<sup>me</sup> étape)  
1/2 étape : Tunis-Ferryville }

500.000 francs de prix. Nombre de prix : 12 par étape. 15 prix au classement général. 1<sup>er</sup> prix classement général : 50.000 francs.

Pour tous renseignements et engagements, s'adresser :

Vélo-Club Ferryvillois, rue de la République, Ferryville (Tunisie).

Signé : Le Comité d'Organisation.

## Un conseil à nos licenciés

Dans l'Ile de France Cycliste n° 444 du 8 Juin 1956 un cri d'alarme a été lancé aux coureurs qui utilisent les gonfleurs. Nous avons jugé très utile de mettre en garde à leur tour les licenciés du C.R.O. qui ne sont pas à l'abri d'accidents et qui, s'ils suivent ce conseil pourront éviter en cas de bûche des complications parfois très graves.

Voici ce qui est écrit :

« Un masseur kinésithérapeute de Paris a constaté que dans des chutes, sur la route, nombre de fractures et de déplacement de vertèbres de la colonne vertébrale provenaient du gonfleur placé dans la petite poche centrale arrière du maillot.

Quatre-vingts pour cent des coureurs accidentés tombent vers l'arrière et se reçoivent sur leur gonfleur, placé dans le prolongement des vertèbres.

Afin d'éviter cela, ce masseur — qui désire garder l'anonymat — conseille à tous de placer le gonfleur sur le cadre ou dans une des poches avant.

Un conseil désintéressé qui, nous l'espérons, sera retenu par bon nombre de cyclistes ».

## Les coureurs du C.O.B. sur le chemin de la victoire

### NAVARRO JEAN-CLAUDE ET CANDELA ANTOINE COMMENCENT A SE DISTINGUER

Suivant l'exemple de leur ami Fernandez Marcel qui n'avait pas hésité il y a quelques années à se fixer dans la métropole pour parfaire son métier et se couvrir aussi de gloire, les deux jeunes espoirs du C.O.B. : Navarro Jean-Claude et Candéla Antoine se sont retrouvés à Paris. Tandis que le premier avait quitté Oran vers la fin de l'année 1955, Candéla l'a rejoint il y a quelques semaines à peine.

Pour mieux s'acclimater, Jean-Claude a couru durant tout cet hiver et pluie, vent, neige ne l'ont guère épargné. De tout cela il ne regrette rien et c'est pour mieux se forger une âme de champion qu'il a enduré toutes ces misères. Ne se laissant jamais aller au découragement, surmontant défaillances ou ennuis mécaniques l'espoir n° 2 du C.O.B., enrôlé dans l'équipe des Jeunes Populaires de Paris a fourni un excellent travail et semble devoir avant peu récolter le fruit de son travail.

Pour ceux qui savent comment se déroulent les épreuves en France et tout particulièrement dans la région parisienne voici quels ont été ses classements :

Paris-Rouen : 39<sup>me</sup> (5<sup>me</sup> des J.P.S.)  
Paris-Briare : ((pignon fixe) 18<sup>me</sup> (2<sup>me</sup> des J.P.S.)  
Château-Compiègne : 22<sup>me</sup> (4<sup>me</sup> des J.P.S.)  
Paris-Vailly : 21<sup>me</sup> (5<sup>me</sup> des J.P.S.)  
Paris-Verneuil : 21<sup>me</sup> (3<sup>me</sup> des J.P.S.)  
Ronde de Vailly : 7<sup>me</sup> ex aequo (2<sup>me</sup> des J.P.S.)  
Paris Bligny : 28<sup>me</sup> (2<sup>me</sup> des J.P.S.)  
Paris-Forge-les-Eaux : 8<sup>me</sup> (1<sup>er</sup> des JUS).

De son côté Candéla après avoir tout particulièrement brillé en Oranie avant son départ à Paris, s'est déjà distingué dès ses premières rencontres avec les coureurs parisiens. 10<sup>me</sup> au Prix d'Enghien et 4<sup>me</sup> au Prix de Beaulieu, l'espoir n° 1 du C.O.B. n'a pas manqué d'être à la pointe du combat et de faire partie des échappées décisives.

Cela a dû déjà faire plaisir à son nouveau dirigeant M. Doucet qui depuis l'an dernier a placé ses espoirs en lui.

Voilà ce que font à Paris les ex-coureurs du C.O.B., partis avec la volonté de souffrir sur les routes pour se perfectionner dans leur dur métier de coureur cycliste et aussi pour faire honneur à leurs anciens et nouveaux dirigeants.

Félicitons les de leur excellente tenue auprès des coureurs métropolitains qui en course ne chôment pas. Candéla et Navarro auraient pu choisir la province ; ils ont préféré Paris et ils ont eu parfaitement raison pour mieux réussir, car ils sont déjà sur le bon chemin.

Aujourd'hui nous applaudissons à leurs magnifiques classements. Le jour est proche où nous saluerons leurs victoires.

## Le Championnat d'Oranie des Sociétés sur Route

Pour la première fois cette année, cette épreuve a emprunté le classique parcours du record des 100 km. sur route contre la montre. Les résultats obtenus ayant été satisfaisants, il semble que pour l'avenir, ce parcours sera définitivement adopté par le C.R.O., car palier, montées, descentes et aussi vent ne manquent pas sur son magnifique itinéraire. On était à se demander quelle serait la moyenne enregistrée par l'équipe vainqueur. Elle a agréablement surpris les organisateurs et elle est toute en l'honneur de l'équipe de l'A.S.P.O. ainsi composée : Archilla Jean-Claude, Vitalis Raymond, Cardona Claude, Hiéramenté Martial et Gonzalès Yvon.



### Les équipes

4 équipes s'alignaient au départ dans les formations suivantes :

A.S.P.O. (déjà citée).

R.O.O. : Estrella R., Aguirré, Mellina E., Giménez P. et Vacher.

V.S.B.H. : Niéto, Cano, Ségura, Mercier et Rémy San Raphaël.

C.O.B. : Giméno, Véra, Gachi, Martinez H. et Mahman.



### Les temps aux 50 kilomètres

Au virage au km 54 sur la route de Mostaganem (entre la plâtrière et Port-aux-Poules) les 50 kilomètres étaient effectués par :

l'A.S.P.O. en 1 h. 13 m. 30 s.

le V.S.B.H. en 1 h. 14 m.

la R.O.O. en 1 h. 17 m. 50 s.

le C.O.B. en 1 h. 20 m. 23 s.



### Les temps aux 100 kilomètres

Ces temps sont ceux du 1<sup>er</sup> coureur ayant coupé la ligne d'arrivée :

A.S.P.O. : 2 h. 25 m. 10 s.

V.S.B.H. : 2 h. 26 m. 45 s.

R.O.O. : 2 h. 30 m. 46 s.

C.O.B. : 2 h. 44 m. 15 s.



### RESULTATS TECHNIQUES

Les temps sont ceux des 3 premiers coureurs de chaque équipe :

1<sup>er</sup> ASPO : 2 h. 25 m. 10 s. + 2 h. 25 m. 11 s. + 2 h. 25 m. 12 s. = 7 h. 15 m. 33 s.

2<sup>me</sup> V.S.B.H. : 2 h. 26 m. 45 s. + 2 h. 26 m. 45 s. + 2 h. 26 m. 46 s. = 7 h. 20 m. 16 s.

3<sup>me</sup> R.O.O. : 2 h. 30 m. 46 s. + 2 h. 30 m. 46 s. + 2 h. 30 m. 46 s. = 7 h. 32 m. 18 s.

4<sup>me</sup> C.O.B. : 2 h. 44 m. 15 s. + 2 h. 44 m. 15 s. + 2 h. 44 m. 16 s. = 8 h. 12 m. 46 s.

## L'équipe de P.A.S.P.O. à Monaco

La valeureuse équipe de l'A.S.P.O., Champion d'Oranie des Sociétés sur route sera présente au Championnat de France.

L'équipe sous la conduite de MM. Gonzalès et Comy, dirigeants de l'A.S.P.O., s'embarquera vers la fin du mois de juin.

### PALMARES

#### DES CHAMPIONNATS D'ORANIE SUR ROUTE

##### Indépendants

1919 : Rouayrous Pierre.  
1925 : Mas Joseph.  
1926 : Garcia Pito.  
1927 : Reig Emile.  
1928 : Rouayrous Pierre.  
1931 : Salazard Vincent  
1932 : Méchaly Alfred  
1935 : Comis Anacléto.  
1936 : Caudal Raymond.  
1937 : Serrano Joseph  
1938 : Ballester Michel.  
1939 : Manchon.  
1941 : Garrigos.  
1947 : Artéro François.  
1948 : Serrano Joseph.  
1949 : Ballester René.  
1950 : Valdès Félix.  
1951 : Garcia Jean.  
1952 : Hernandez Jean.  
1953 : Garcia Jean.  
1954 : Estrella André.  
1955 : Cabello Salvador.  
1956 : Aguirré Jean.

##### Amateurs

1949 : Mirailès Vincent.  
1950 : Pérez Robert.  
1951 : Pérez Robert.  
1952 : Hernandez Joseph.  
1953 : Cabello Salvador.  
1954 : Giméno Fernand.  
1955 : Aguirré Jean.  
1956 : Archilla J.C.

##### Minimes

1949 : Faous Ange.  
1950 : Combes Jacques.  
1951 : Garrigos R.  
1952 : Navarro Jean-Claude.  
1953 : Ségura Jean-Claude.  
1954 : Alonzo Antoine.  
1955 : Ruiz François.  
1956 : Alonso Joseph.



### PALMARES

#### DU CHAMPIONNAT D'ORANIE DES SOCIÉTÉS SUR ROUTE

1946 : Cyclo-Sport de la Marine.  
1947 : Cyclo-Sport de la Marine.  
1948 : Roue d'Or Oranaise.  
1949 : Jeunesse Sportive St-Eugénoise.  
1950 : d°  
1951 : d°  
1952 : d°  
1953 : d°  
1954 : d°  
1955 : d°  
1956 : Association Sportive Police Oran

## La Galerie des Champions d'Oranie

**AVEC VITALIS, CARDONA, ARCHILLA,  
HIERAMENTE ET GONZALES Y.,  
L'A.S.P.O. ENLEVE LE TITRE DE  
CHAMPION D'ORANIE DES SOCIÉ-  
TES SUR ROUTE 1956.**

L'A.S.P.O. avec sa jeune et vigoureuse équipe vient d'ajouter à son éloquent palmarès un nouveau titre de Champion d'Oranie. Cela elle le doit au bel esprit qui règne entre ses coureurs qui pour la première fois au cours de ce championnat ont réalisé la plus belle moyenne horaire. La lutte fut belle et très serrée du départ à l'arrivée. Mais l'A.S.P.O. partant avec un moral de vainqueur, s'imposait définitivement sur le chemin du retour.

Nos félicitations s'adressent à l'A.S.P.O. et à ses équipiers qui ne veulent pas s'arrêter sur leur lancée et qui nous ont promis de se distinguer à Monaco.



**ALONSO, DU C.O.B.,  
CHAMPION D'ORANIE SUR ROUTE  
DES MINIMES**

Un nouvel espoir a percé et il s'agit du jeune Alonso, du C.O.B. qui après de magnifiques débuts et quelques succès et belles places d'honneur vient d'endosser le maillot de Champion d'Oranie sur route des Minimes.

Nous sommes heureux de féliciter le nouveau champion pour sa belle tenue en course et tout particulièrement pour ses qualités de sprinter qui feront de lui dans quelques années un adversaire très dangereux aux arrivées.

Nos félicitations vont à MM. Yvars et Catabard du C.O.B. qui après s'être tournés vers les tous jeunes cette année voient leurs efforts récompensés.



**AGUIRRE, AVEC LA R.O.O.  
ET LES CYCLES « LA PERLE »  
CHAMPION D'ORANIE  
DES INDEPENDANTS**

Echanger son maillot de Champion d'Amateur contre celui d'Indépendant voilà l'exploit qu'a réalisé Aguirré après avoir été durant toute la saison 1956 l'égal des meilleurs coureurs d'Oranie.

Avant son départ au régiment, Aguirré voulait se distinguer et gratifier ses dirigeants d'un magnifique cadeau.

Il a parfaitement réussi et à notre tour nous lui adressons nos plus vives félicitations pour une victoire arrachée de haute lutte dans les derniers cent mètres du

parcours.

Tout comme il a fait honneur à son maillot de champion amateur, Aguirré saura aussi défendre avec acharnement celui des Indépendants et faire enregistrer de nouveaux succès à la R.O.O. et aux Cycles La Perle.



**ARCHILLA JEAN-CLAUDE AVEC  
L'A.S.P.O. ET LES CYCLES ALCYON  
S'OCTROIE SON 3<sup>me</sup> TITRE  
DE CHAMPION D'ORANIE**

Après avoir endossé le maillot de Champion d'Oranie de poursuite et avoir conduit à la victoire l'A.S.P.O. dans le Championnat d'Oranie des sociétés sur route. Archilla vient d'ajouter à son palmarès 1956 le 3<sup>me</sup> titre de Champion d'Oranie.

Beaucoup en avaient fait leur favori et pour ne pas le faire mentir, Archilla après une nouvelle course très intelligente opérerait la sélection avec ses camarades de club qui forment une excellente tripléte.

Félicitons Archilla de son nouveau titre qui va lui permettre d'affronter le Championnat de France où il ne manquera pas une fois de plus de faire honneur à ses dirigeants et aux Cycles Alcyon.

## Echos de la Route et de la Piste

Le coureur Hassenforder, vainqueur du dernier Critérium cycliste de l'« Echo d'Oran » s'est vu infliger par la C.S.N. une amende de 100.000 francs et une suspension de 6 mois avec sursis à titre d'avertissement pour propos et gestes portant atteinte à la moralité et au bon renom du sport cycliste professionnel.

Le jeune soldat Yvars Jean-Pierre, du C.O.B. actuellement à l'Alma, dans une carte adressée au président du C.R.O. n'a pas manqué de transmettre ses amitiés à tous les membres et licenciés du C.R.O.

Niéto, du V.S.H.B. parle de s'attaquer aux records de l'heure sur piste et aussi à celui des 100 kilomètres contre la montre de Mirailhès Vincent.

S'il peut inquiéter le record d'Archilla, à notre avis il lui sera très difficile d'approcher d'abord le temps de Mirailhès pour le battre ensuite.

Jean Garcia, de la JSSE, remis de la dernière opération et actuellement au repos, assistait au km. 4 au départ du Championnat des Sociétés.

Il n'a pas manqué de manifester son regret de ne pas s'être trouvé parmi les concurrents avec ses camarades de club et d'avoir laissé échapper à la JSSE un titre qu'elle cumulait depuis de nombreuses années.

De nombreux jeunes figuraient dans la composition des équipes alignées par les clubs au championnat des Sociétés. A la satisfaction de leurs dirigeants, ils se sont comportés pour le mieux aux côtés de leurs anciens.

Le toujours dévoué Douballi, de l'AVCO, n'a pas manqué d'être très utile aux concurrents du Championnat d'Oranie des Indépendants.

Il leur fut d'une très grande utilité et c'est lui qui assura la police à tous les carrefours ou points dangereux du parcours.

Le garde-champêtre de Sainte-Léonie tient à la disposition de son propriétaire, la montre-bracelet qui a été perdue par un coureur au cours d'une bûche à l'entrée du village.

Profitant d'une permission, Escama, de la R.O.O. n'a pas manqué de venir assister à l'arrivée des Championnats sur route et de féliciter son camarade de club Aguirré.

Gonzalez Marcel, soudeur aux P.T.T. a été muté à Oran à sa démobilisation. En attendant de prendre du service dans les rangs des dirigeants de la JSSE, il ne manque pas le dimanche d'effectuer des sorties avec Pénalver, Yvon Delmas et autres anciennes gloires du cyclisme oranais.

Gonzalez Joseph est demeuré lui aussi un fervent de la petite reine, mais à l'inverse de son homonyme, c'est en scooter qu'il vient encourager sur la route les jeunes espoirs.

Le jeune Ruiz, vainqueur à Oran de la finale du Premier Pas Dunlop 1956, après s'être bien comporté à Nice a décidé de se fixer en France où il retrouvera de nombreux parents et amis.

## Les Licenciés du C.R.O.

### Minimes

- 33 : Brotons Joseph (COB) 4.858
- 34 : Pérez Francis (COB) 4.859
- 35 : Ubéda Jean-Pierre (COB) 4.860
- 36 : Castello Jean-Pierre (COB) 4.861.

### Coureur

N° 180 : Bel-Hadj Abdelkader (VCM)  
A-4 19.710.

## P.V. de la Réunion du 12-6-56

### COMMISSION D'INFORMATION

Courrier Arrivée :

ASPO : Invitation à inauguration nouveau local.

C.R. Lorraine : Renseignements pour Championnat de France des Vétérans.

V.C. Ferryville : Renseignements pour Grand Prix Cycliste de Tunisie.

Courrier Départ :

F.F.C. Paris : Divers talons licences et assurances.

EPS Oran : Demandes réquisitions.

### EPREUVES AUTORISEES

Championnats Oranie sur route : CRO le 17-6-56.

**Indépendants** : Délégué commissaire M. Grangier (JSSE) ; Commissaires : MM. Yvars (COB) Juge, et Giménez (ROO).

**Amateurs** : Délégué commissaire et juge : M. Catabard (COB) ; Commissaires : MM. Archilla (ASPO) et Gomis (CSM).

### HOMOLOGATIONS

**Championnat Oranie des Sociétés sur route du 10-6-56.**

1<sup>er</sup> ASPO, en 7 h. 15 m. 33 s. ; 2<sup>me</sup> VSBH en 7 h. 20 m. 16 s. ; 3<sup>me</sup> ROO, en 7 h. 32 m. 18 s. ; 4<sup>me</sup> COB, en 8 h. 12 m. 46 s.

\*\*

**Championnat d'Oranie sur route des Minimes du 10-6-56 :**

1<sup>er</sup> Alonso Joseph (COB) 34 km. en 1 h. 5m. ; 2<sup>me</sup> Belkaroub (JSSE) ; 3<sup>me</sup> Lopez A. (COB).

Le Président : DUMESGES.

Le Secrétaire : JURADO.

## P.V. de la Réunion du 19-6-56

### COMMISSION D'INFORMATION

Courrier Arrivée

Yvars J.-P. : carte de bon souvenir au CRO  
FFC Paris : rappel pour Championnats de France et rapport concernant CR Normandie.

Courrier Départ

FFC Paris : divers et état résultats Championnat d'Oranie des Sociétés.

### COMMISSION SPORTIVE REGIONALE

**Championnat Oranie Amateurs route.**  
CRO - 17 Juin 1956.

Résultats techniques :

1: Archilla J.-C. (ASPO) sur cycle Alcyon les 150 kms en 3 h. 47' 15".

2: Cardona (ASPO)

3: Vitalis Roger (ASPO).

### Pénalités

Garcia R. (ROO) 100 frs d'amende : régulièrement engagé n'a pas pris le départ.

Cardona (ASPO) 100 frs d'amende : défaut de dossard (récidiviste).

Bandini (ASPO) : Un avertissement pour avoir gêné involontairement un concurrent en sprintant.

\*\*

**Championnat Oranie Indépendants route** - CRO - 17 Juin 1956.

Résultats techniques :

1: Aguirre J. (ROO) sur cycle La Perle les 150 kms en 3 h. 59' 15".

2: Cano (VSBH)

3: Giméno F (COB).

### Pénalités

Latbaoui (USMO) 100 frs d'amende : régulièrement engagé n'a pas pris le départ.

Garcia F. (ASPO) 100 frs d'amende : défaut de dossard.

Gachi Saïd (COB) 100 frs d'amende : ravi-taillement non autorisé.

Nieto Ernest (VSBH) : 1.000 frs d'amende, 1 mois de suspension du 19-6 au 19-7 avec demande d'augmentation : voies de fait sur concurrent sur la ligne d'arrivée.

Après lecture des réclamations des coureurs Nieto et Rémy San Raphael (VSBH), la C.S.R. décide de les rejeter pour déclarations mensongères.

\*\*

Sur proposition de M. Dumesges, les réunions du mardi sont supprimées en raison de la clôture officielle de la saison. Les avis et communications concernant les membres des commissions se feront par la voie de la presse.

Le Président : DUMESGES.

Le Secrétaire : ANDREO.

